

Festgottesdienst als krönender Abschluss

Am Reformationstag, 31. Oktober, ist unter anderem ein niederländischer Männerchor in der Kirche Victorbur zu Gast

Victorbur. Ein Banner über der Straße und die Lutherflagge künden bereits seit einigen Tagen davon. Nach dem Abschluss der Kinderbibelwoche steht jetzt ein weiteres Großereignis in der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Victorbur an. Am kommenden Dienstag (31. Oktober), dem Reformationstag, findet zum 500. Jubiläum des Thesenanschlags von Martin Luther ein besonderer Festgottesdienst in Victorbur statt.

Wie die Kirchengemeinde mitteilt, beginnt der Gottesdienst in plattdeutscher Sprache um 19.30 Uhr. Die Predigt hält Pastor Jürgen Hoogstraat.

Mitwirken werden der Posaunenchor Victorbur und der christliche Männerchor „Crescendo“ aus Winschoten unter Leitung von Klaas Withaar. Der niederländische

Chor gehört nach Angaben der Kirchengemeinde in Südbrookmerland am Reformationstag schon seit Jahren zu den „Stammgästen“.

Im Anschluss wird zu Tee und Krintstuit im Gemeindesaal eingeladen.

Die Vorbereitung dieses

besonderen Gottesdienstes lag in den Händen des Plattdeutschen Arbeitskreises der Kirchengemeinde Victorbur, der nach eigenen Angaben mit viel Sorgfalt die biblischen Texte ins heimische Plattdeutsch übertragen haben. Der Arbeitskreis, der

kürzlich sein 25-jähriges Jubiläum feiern durfte, organisiert auch die Bewirtung der Gäste des Reformationsfestes. In diesem Jahr sind auch die Südbrookmerländer Nachbargemeinden zu diesem besonderen Regionalgottesdienst eingeladen.

Der Festgottesdienst ist aus Sicht der Kirchengemeinde der krönende Abschluss einer ganzen Reihe von Veranstaltungen zum diesjährigen 500-jährigen Reformationsjubiläum – unter anderem gab es die Victorburer „Sommerpredigten“ zu wichtigen

Themen der Reformation und eine Gemeindefreizeit in Wittenberg. Für die Kinder gibt es Anfang November einen großen Laternenumzug. Die Gemeindejugend sorgt für die Dekoration der St. Victor-Kirche zum Luther-Gedenken.

Die verschiedenen Veranstaltungen würden von den Victorburen durchaus im Zusammenhang gesehen, hieß es. „Nachdem wir viele Facetten von Luthers Wirken schon ausführlich betrachtet hatten, zeigten uns die Kinder in ihrer Bibelwoche schließlich, wie man das Wirken Luthers auch einfach von Herzen unverkrampft feiern kann. Und das wollen wir nun auch tun. Schließlich hat es unsere Gemeinde über Jahrhunderte geprägt und wir sind gerne Lutheraner“, heißt es in einer Mitteilung des Kirchenvorstandes.



Der christliche Männerchor „Crescendo“ aus Winschoten sorgt für musikalische Unterstützung in Victorbur.

Foto: privat